

# *México iniciará 2025 con nuevos programas sociales*



Foto: Revista El Político

Por María Josefina Arce

Con una alta aceptación entre la ciudadanía, concluirá 2024 la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, quien en sus poco más de dos meses de mandato ha dado muestras concretas de cumplir su promesa de gobernar para todos los mexicanos.

Sondeos de opinión han arrojado que la mandataria tiene un 76% de aprobación, sin diferencias significativas por edad, sexo o nivel de estudios de los encuestados.

La continuidad de programas sociales puestos en marcha durante la gestión de su antecesor en la presidencia Andrés Manuel López Obrador, y la implementación de otros proyectos es avalado por buena parte de la ciudadanía.

Un gran impacto han tenido las iniciativas desarrolladas a favor de los adultos mayores. De hecho entre ese sector poblacional la primera mujer presidenta de México cuenta con una opinión altamente positiva.

Y para el 2025 ya se han anunciado nuevos programas que también hacen énfasis en las personas de la llamada tercera edad. Es así que se implementará Pensión Mujeres Bienestar, consistente en un beneficio económico bimestral de tres mil pesos.

Este proyecto, que tendrá en cuenta a las comunidades indígenas, beneficiará a féminas de 60 a 64 años. Busca reconocer toda una vida de trabajo de este segmento de la población, sobre el cual históricamente ha recaído la carga del trabajo doméstico y de cuidado de la familia, actividades muchas veces no valoradas.

A esto se sumará Salud Casa por Casa, con la finalidad de brindar atención médica a los adultos mayores y además, a las personas en situación de discapacidad.

Este programa prevé la visita de especialistas a los domicilios para realizar consultas, revisiones y prescripción de medicamentos.

Evitará a estas personas tener que desplazarse a centros sanitarios y llevará al fortalecimiento de la medicina preventiva y la atención primaria.

Todas las iniciativas implementadas por el gobierno de México, presidido por Claudia Sheinbaum, reafirman su compromiso con toda la sociedad y especialmente con los sectores más desfavorecidos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/372646-mexico-iniciara-2025-con-nuevos-programas-sociales>



**Radio Habana Cuba**